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第4回例会報告（７月２４日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５７名 ・出席数 ３７名 ・欠席数 ２０名
・当日出席率 ７５．５６％ ・前々回修正出席率 ９１．３％

＜欠席会員＞原(竜)､檜垣(賢)､檜垣(巧)､飯沼､近藤､松田､松木､竹田､戸梶､矢野､横井

〔免除会員〕原(真)､原田､門田､松本､宮本､村上(敬)､佐伯､坂本､八木

＜7/10欠席補填＞(7/7今治北)矢野 (7/14今治北)田中 (7/15今治南)伊藤 (7/15高松南)檜垣(俊)
(7/22新居浜南)天野､原(竜)､村上(裕) (7/17新居浜)光藤､大澤

◇会長報告・他クラブ滞在の短期交換学生が皮膚病になり、松本篤会員に職業奉仕をして頂きました。
◇幹事報告・例会前、豊田ガバナー、森川ガバナー補佐、田中地区代表幹事をお迎えし商工会議所２階

特別室にて会長幹事会を開催しました。

・６月14日に発生した岩手・宮城内陸地震により被災された方々の為の義援金への御協力の

お願い。先週に引き続き募金箱を回覧。
・村上幸史選手の北京オリンピック出場に伴うご寄付は３万円となりました。

・その他回覧物：米山梅吉記念館より100円募金お礼状、2007-08年度水保全活動報告。

◇新世代活動委員会報告：久米委員長：8/10（日）～12（火）東予国民休暇村で友の会サマーキャンプ
を開催します。少しの時間でも結構ですのでぜひ顔を出して下さい。詳細は事務局まで。

◇その他・渡辺昜廣会員：おんまくのゴミ袋配布、ゴミ拾いボランティアを募集中。詳細は事務局まで。

ガバナー講話 国際ロータリー第２６７０地区 豊田章二ガバナー
前年稲山ガバナーと来訪した時、丁度誕生日に当たっていたので大歓迎して頂

いた。本日も「ようこそお越し下さいました。」という札があったり、ＴＶで好

物と喋ったカツカレーが出たりしている。こういった気配りが素晴らしいクラブ
の現れだと述べられ、プロジェクターの画面説明に移った。地区大会（4/11（土）

～12（日）、於：サンポート高松）は地区およびクラブのセレモニーなので是非

参加を。▽ロータリーの公共イメージ：ＲＩの調査では、一般の人はロータリー

の名前を聞いたことがない人が50％もある。また70％は何をしているか知らない
という数字がでている。広報活動が重要だが、まず奥さんや会社の人に、できるだけロータリー用語を

使わないで解りやすくどういう活動をしているか話をして欲しい。▽会員増強：日本のロータリアンは

高齢化してきている。現役会員・特にこれからの会員には親身になってコミュニケーションを取って欲
しい。また女性会員は我々の属する第４ゾーンでは3％しかいない。女性会員は最初の人選が勝負なのと

複数で入ってきてもらうことが大事。会員の減少には経済環境、高齢化、自らの組織に自信と誇りを失

っている、関心・愛情・熱意の薄れなどいろんな項目が並んでいるが、ステータスはＲＣに入ったから

あるのではなく自らが行動することでできてくる。先日もＲＣは何をしているのかと問われたが、世界
的には解るが地域社会の中では解りにくい。当地区では30年以上も交換学生活動をしていることは国際

協議会でも知られていた。またRYLAセミナーも30年以上続いているが、青少年は４日で変わります。そ

の中でも夜10時以降の特別講習が素晴らしく、最大の受益者は参加ロータリアンですので是非出席して
欲しい。▽ロータリーの喜びは、人を世話する喜び、職業を超えた人間関係、社会奉仕による人道的喜

び等いろいろあるが、ロータリーに入ったからあるのではない。行動して後、ついてきます。基本は変

わりません。四つのテスト、綱領、四大奉仕、職業倫理など変えるつもりはありません。が、世界の趨

勢は変わってきているのかもしれません。

＜ゲ ス ト＞ＲＩ2670地区ガバナー 豊田章二様、愛媛第一分区ガバナー補佐 森川義彦様、

地区代表幹事 田中弘之様

＜ビジター＞松山ＲＣ 大畑貴彦様、今治南ＲＣ 近藤康敏様

次回例会（７月３１日）

【 クラブ奉仕委員会アワー 】

＜会員誕生祝＞ 青野明高氏（８／８） 白石洋治氏（８／１２） 松木徹夫氏（８／２０）

＜夫人誕生祝＞ 青野明高氏（８／６） 西本信保氏（８／６） 天野公朗史（８／１１）

＜入会記念祝＞ 松本 篤氏（８／５）

〔 国際ホテル 〕


